



## Les Echos week-end

8 décembre 2023

---

♥ *Veuve Fourny & Fils, Grand Millésimé R 20 Ans d'Âge, Blanc de Blancs Premier Cru, extra-brut*

*Il n'est pas commun de déguster un vin de 20 ans d'âge, lorsqu'il s'agit d'un blanc de blancs de la talentueuse maison familiale Veuve Fourny, l'intrigue est alors à son comble. Provenant du terroir de Vertus, les chardonnays sont ici élevés sur lies pendant dix-huit mois avant de sommeiller vingt années en bouteille. Un intense nez de miso blanc laisse place à une bouche profonde au développement aromatique long. L'évolution convoque salinité d'océan et notes tertiaires de forêt. Une grande rencontre d'éléments.*

---

♥ *Veuve Fourny & Fils, Grand Vintage R 20 Years Old, Blanc de Blancs Premier Cru, extra-brut*

*It is not common to taste a 20-year-old wine, especially when it is a blanc de blancs from the talented family house Veuve Fourny; the intrigue is then at its peak. Originating from the Vertus terroir, the Chardonnays here are aged on lees for eighteen months before slumbering for twenty years in the bottle. An intense nose of white miso gives way to a deep palate with a long aromatic development. The evolution invokes ocean salinity and tertiary notes of the forest. A great encounter of the elements.*